

## COMPETICIONES

# La Copa del Rey de 2021 de baloncesto se disputará en Madrid

Los equipos que participarán en la Copa del Rey serán los ocho equipos con mejor porcentaje de victorias una vez finalizada la primera vuelta de la liga regular.

Palco23

15 dic 2020 - 16:26



Madrid toma el relevo a Málaga. La Copa del Rey de baloncesto 2021 se disputará en Madrid, tras el acuerdo alcanzado entre la ACB, la Comunidad y el Ayuntamiento de Madrid. Los encuentros tendrán lugar en el pabellón Wizink Center entre los próximos 11 y 14 de febrero.

Los equipos que participarán en la Copa del Rey serán los ocho equipos con mejor porcentaje de victorias una vez finalizada la primera vuelta de la liga regular, que terminará el 10 de enero de 2021.

La ACB ha designado como equipo sede al mejor clasificado de la Comunidad de Madrid. A tal efecto, el Real Madrid se ha asegurado matemáticamente dicha condición para disputar la Copa del Rey.

---

# PALCO23

---

La temporada pasada, la Copa del Rey de baloncesto se disputó en Málaga, concretamente en el Palacio de Deportes José María Martín Carpena y el conjunto merengue campeón se proclamó campeón de la competición.

La designación de la sede se ha publicado en un momento en el que la ACB ha pedido al Gobierno poder abrir los partidos quinientas personas, “la misma cifra que el Consejo Superior de Deportes (CSD) ha recomendado a los deportes no profesionales en recinto cerrado”, según ha señalado el directivo a través de una carta abierta.